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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Ohm teilt mit, dass er sich in der Gemeinde bezüglich auch des Bauhofs ein 
miteinander und nicht ein gegeneinander wünscht. Falls Probleme oder Fragen auf-
treten, möchte er darum bitten, dass diese an den Bauhof direkt herangetragen wer-
den. 


